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También solicita entrevistarse con el Director General de Cercanías 

y Media Distancia 

NNGG solicita una entrevista con el 
Presidente de RENFE 
 
Vinaròs 06-03-2009 
 

El presidente de Nuevas Generaciones del Partido Popular y concejal en el 
Ayuntamiento de Vinaròs, Lluís Gandia, ha enviado en el día de hoy sendas misivas al 
Presidente de RENFE, José Salgueiro, y al Director General de Cercanías y Media 
Distancia, Juan Javier Pérez Sanz, solicitando una entrevista con el objetivo de tratar el 
problema de la falta de trenes de Cercanías entre Vinaròs y Castellón. 

Según Gandía “hemos enviado la carta con la ilusión que nos reciban y podamos 
trasmitirles el problema de primera mano, sin intermediarios políticos. Hemos enviado las 
cartas con la esperanza de que por fin alguien escuche el clamor de esta comarca y nos 
rescate del olvido ferroviario que padecemos desde siempre” 

En las cartas enviadas se recuerda al Presidente de RENFE que “El ferrocarril ha 
sido siempre un medio de transporte que ha unido a las personas y a los territorios sin 
ningún tipo de discriminación y buscando siempre el máximo beneficio y progreso de los 
ciudadanos” y que por ese motivo se solicita que se mejore el servicio entre el Baix 
Maestrat y Castellón. 

El concejal afirmaba que “la respuesta política ha sido nula por parte del PSOE. 
Están simplemente poniendo piedras en el camino y no se les ve ninguna intención de 
colaborar para resolver este problema. El PSOE ha decidido marginar a los ciudadanos del 
Maestrat y condenarnos a padecer un servicio público tercermundista” 

Gandía también acusaba al PVI de entorpecer la reivindicación sobre los Cercanías 
y apuntaba que “es incomprensible como el PVI está perjudicando a Vinaròs. No 
entendemos como se puede ir en contra de la mejora de los trenes de Cercanías cuando 
dicen que ellos trabajan solamente por Vinaròs. Nadie puede entender como pueden 
escribir lo que escriben en el Setmanari Vinaròs y no les cae la cara de vergüenza como 
ciudadanos de esta ciudad” 

El edil respondía así al artículo del PVI aparecido el pasado sábado en el Setmanari 
Vinaròs y respondía que “el PVI se inventa datos, no se informa, tergiversa la realidad 
solamente por un motivo: porque es el Partido Popular y no ellos quienes estamos 
luchando cada día para conseguir que los trenes lleguen a Vinaròs. El PVI ha perdido el 
norte” 

El concejal vinarocense finalizaba solicitando que “Romeu y Balada deberían ser 
los primeros en el frente de batalla, deberían ser quienes con más fuerza reclamaran al 
gobierno central los trenes de Cercanías que reclamamos pero vemos que es al contrario. 
El bipartito local no busca soluciones para los ciudadanos sino que simplemente busca la 
trifulca política y el encontronazo con el Partido Popular, pero no lo van a lograr. El 
compromiso del Partido Popular ha sido, es y será lograr trenes de Cercanías para Vinaròs 
y comarca y nadie nos apartará de nuestro camino” 

 


